
第１０回理事会 

 

平成２５年８月２２日(木) 午後５時～午後６時３分 

 小田会長、吉本・濱本副会長、河村専務理事、弘山・萬・田中・山縣・林常任理事、 

沖中・加藤・藤本・香田・今村・中村・清水理事、山本・武内・藤野監事、保田議長 

 

協議事項 

１ 郡市医師会長会議及び医療事故調査制度に関する講演会について 

 9 月 26 日開催の会長会議の日程及び会長会議終了後行う講演会について協議した。 

 

２ 山口新聞への寄稿について 

 山口新聞は、毎週木曜日付で「シニア＆健康」のページをスタートさせ、この中で高齢

者医療にかかわるコーナーを企画することから、高齢者が関心を持っている医療テーマに

ついての執筆依頼があり、了承された。 

 

３ 音響設備の改修について 

 先の理事会で承認された本会会議室の音響設備の修繕について、山口県競争入札参加登

録業者の中で、等級格付けが「特Ａ」で日常のメンテナンス等を考慮した県内業者３社に

よる見積合わせを行い、契約業者を決定した。 

 

報告事項 

１ 自賠責医療委員会・山口県自動車保険医療連絡協議会（8 月 1 日） 

 交通事故医療に関するトラブル 3 例について協議を行った。また、一部の接骨院におい

て行われている、「交通事故の相談会開催」と表する新聞広告配布の違法性に対する対応を

協議した。（萬） 

 

２ 山口県医師会・山口産業保健推進連絡事務所連絡会議（8 月 1 日） 

 平成 24 年度山口産業保健推進センター事業実施状況の報告、平成 25 年度山口産業保健

推進連絡事務所の事業計画について協議した。（山縣）  

 

３ 山口県新型インフルエンザ対策協議会 

（8 月 1 日） 

 新型インフルエンザ等対策特別措置法の制定に伴う、法定計画としての行動計画(素案)

について協議した。（濱本） 

 

 



４ 山口県動物由来感染症情報関連体制整備検討会第 1 回会合（8 月 2 日） 

 情報関連体制整備事業の概要の報告及び平成 25 年度事業実施計画(案)について協議した。

（今村） 

 

５ 臨床研修医交流会第 4 回幹事打合会（8 月 3 日） 

 グループワーク、パネルディスカッションの進行等について協議した。（中村） 

 

６ 第 26 回全国有床診療所連絡協議会総会～兵庫大会～（8 月 3・4 日） 

 第 1 日目は役員会、総会と横倉日本医師会長、宇都宮厚生労働省保険局医療課長の特別

講演、第 2 日目は田村厚生労働大臣の特別講演「今後の社会保障制度について」、シンポジ

ウム「都市型有床診療所のあり方～大都市における有床診療所の役割～」が行われた。 

（河村、香田） 

 

７ 山口県小児救急医療電話相談事業研修会（8 月 4 日） 

 平成 24 年度実績報告が県小児科医会から行われ、引き続き、小児救急医療電話相談員の

スキルアップ研修として「実例から学ぶ電話相談のコツ」を開催した。研修会終了後、電

話相談業務従事者との懇談を行った。（弘山、今村） 

 

８ 社会保険診療報酬支払基金山口支部幹事会（8 月 7 日） 

 支払基金事業継続計画(案)の策定、訴訟事件の判決等について報告があった。（小田） 

 

９ 第 2 回禁煙推進委員会（8 月 8 日） 

 禁煙推進行動指針(案)、喫煙状況に関するアンケート調査の実施、今後の委員会の活動・

体制について協議した。（藤本） 

 

 

10 第 8 回防府医師会男女共同参画部会総会（8 月 8 日） 

 日本医師会の男女共同参画の取り組みについて講演を行った。（小田） 

 

11 個別指導（8 月 8 日） 

 病院 1 機関について実施され立ち会った。（萬、清水） 

 

12 第 9 回山口県立病院機構評価委員会（8 月 8 日） 

 前回の委員会でヒアリングを行った「自己評価報告」が適切であると評価され、その旨

知事宛に意見書を提出することが決定した。（小田） 

 



13 「やまぐち糖尿病療養指導士」第 6 回レベルアップ講習会（8 月 11 日） 

 「インスリン療法の盲点－インスリン製剤の特徴と注射指導の再確認－」、「カーボカウ

ントを活用した糖尿病療養指導－ごく基本的な考え方と指導の実際－」の講義・実習を行

った。受講者 193 名。（香田） 

 

14 第 3 回山口県糖尿病療養指導士講習会（8 月 18 日） 

 「急性合併症」、「慢性合併症」2 題、「ライフステージ別の課題と療養指導」の 4 講義が

行われ、その後、確認テストが行われた。受講者 140 名。（香田） 

 

15 植松治雄先生の旭日大綬章受章を祝う会（8 月 18 日） 

 約 350 名の出席者があり、盛会であった。（小田） 

 

16 JMAT やまぐち検討プロジェクトチーム第 4 回会議（8 月 21 日） 

 マニュアル(案)、補助金の活用、研修会について協議した。（弘山） 

 

 

 


